

14 Comodo APERTURA MOTORIZZATA CON TELECOMANDO



Divano letto con rete elettro-saldata e con piano seduta con cinghie, materasso h 14, senza porta-guanciaie, struttura formata da una parte metallica assemblata con parti esterne in agglomerato di legno tramite innesti a baionetta di serie. Il passaggio dalla posizione divano alla posizione letto non richiede alcuna rimozione di parti assemblate e/o di tappezzeria del prodotto. Meccanismo prodotto dall'azienda Mec line. Imbottiture in poliuretano espanso a densità differenziate ad alta resilienza prodotto ed assemblato secondo le vigenti normative CEE, con rivestimento in tecnoform sui cuscini, seduta densità 30s comfort kg/m². Spalliere densità 21 kg/m². Rivestimento: tessuto ed ecopelle parzialmente sfoderabile. Piedi inseriti nella struttura.

OPTIONAL : KIT BATTERIA ELETTRICA SENZA FILO SOLO VERSIONE LETTO CON RETE ELETTRICA.

Sofa bed with electro-welded mesh and seating base with elastic webbing, mattress h 14, without pillow holder, structure formed of a metal part assembled with external parts in chipboard by means of bayonet joints. The opening mechanism can be operated by remote control thanks to the standard motorised system. Switching from the sofa position to the bed position does not require any removal of assembled parts and/or product upholstery. Mechanism manufactured by Mec line. Padding in high resilience differentiated density polyurethane foam produced and assembled in accordance with current EEC regulations, with tecnoform covering on cushions, seat density 30s comfort kg/m². Backrests density 21 kg/m². Cover: fabric and eco-leather partially removable. Feet integrated in the structure.

OPTIONAL: CORDLESS ELECTRIC BATTERY KIT AVAILABLE ONLY FOR BED WITH ELECTRIC BASE VERSION.

Canapé-lit avec sommier électro-soudé et assise avec sangles, matelas h 14, sans porte-oreiller, structure formée d'une partie métallique assemblée avec les parties externes en aggloméré au moyen d'assemblages à baionnette. Le mécanisme d'ouverture peut être actionné à distance grâce au système motorisé de série. Le passage de la position canapé à la position lit ne nécessite pas le démontage des parties assemblées et/ou du revêtement du produit. Mécanisme fabriqué par Mec line. Rembourrage en mousse de polyuréthane à haute résilience et à densité différenciée, produit et assemblé conformément aux normes CEE en vigueur, avec revêtement en tecnoform sur les coussins, densité de l'assise 30s comfort kg/m². Densité des dossiers 21 kg/m². Revêtement en tissu et éco-cuir partiellement déhoussable. Pieds intégrés dans la structure.

EN OPTION : KIT DE BATTERIE ÉLECTRIQUE SANS FIL DISPONIBLE UNIQUEMENT POUR LA VERSION LIT AVEC BASE ÉLECTRIQUE.

